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テ
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Ｋ
さ
ん
を
偲
ぶ
会 

  

Ｋ
さ
ん
と
の
お
別
れ
は
夏
で
し
た
。

６
５
歳
の
若
さ
で
、
逝

っ
た
Ｋ
さ
ん
は

私
の
中
で
は
、
笑
顔
あ
ふ
れ
、
尊
敬
す

る
女
性
の
ま
ま
で
す
。
体
調
を
壊
さ
れ

入
院
さ
れ
て
か
ら
は
、
面
会
を
控
え
て

お
ら
れ
た
の
で
、
厳
し
い
闘
病
の
姿
は

見
て
い
ま
せ
ん
。
だ
か
ら
、
ま
た
い
つ

か
ど
こ
か
で
会
え
る
ん
じ
ゃ
な
い
か
と

か
な
わ
ぬ
願
い
を
持
っ
て
い
ま
し
た
。 

 

先
日
、
新
日
本
婦
人
の
会
北
支
部
の

役
員
を
し
て
く
れ
て
い
た
Ｋ
さ
ん
を
偲

ぶ
会
が
あ
り
、
参
加
し
ま
し
た
。 

 

夫
さ
ん
が
、
小
さ
な
ご
仏
壇
を
持

っ

て
き
て
く
れ
て
、
参
加
者
で
お
参
り
を

し
ま
し
た
。
な
ん
と
、
仏
壇
の
中
は
、

仏
教
の
絵
で
は
な
く
、
笑
顔
の
Ｋ
さ
ん

の
写
真

に
、
御
位
牌
も
、
戒
名

で
な

く
、
名
前
が
書
か
れ
て
い
て
び

っ
く

り
。
そ
う
い
え
ば
、
お
葬
式
も
音
楽
葬

で
Ｋ
さ
ん
が
好
き
だ

っ
た
曲
が
流
さ
れ

た
も

の
で
し
た
。
ご
自
身

の
考
え
を

し
っ
か
り
持

っ
た
Ｋ
さ
ん
ら
し
い
と
思

い
ま
し
た
。 

 

そ
し
て
、
夫
さ
ん
が
病
院
で
の
闘
病

生
活
の
様
子
を
み
ん
な
に
お
話
し
て
く

だ
さ
り
、
あ
ら
た
め
て
、
Ｋ
さ
ん
は
、

逝

っ
て
し
ま
っ
た
ん
だ
と
思
い
知
ら
さ

れ
、
最
後

の
Ｋ
さ
ん
の
生
き
様
を
知

り
、
本
当
の
お
別
れ
が
で
き
た
よ
う
な

気
が
し
ま
し
た
。
Ｋ
さ
ん
が
大
切
に
し

て
き
た
地
域
の
方
々
と
の
つ
な
が
り
や

平
和

へ
の
願
い
な
ど
、
し
っ
か
り
受
け

継
ぎ
頑
張
り
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 

お
葬
式
で
は
、
い
ろ
い
ろ
お
話
し
も

で
き
な
い
し
、
偲
ぶ
会

っ
て
い
い
な
と

思
い
ま
す
。 

玉本なるみ 
こんにちは 

です 

日本共産党市会議員 ＜議会報告＞ 

ホームページを開設しています。ぜひ、ご覧下さい。http://tamamoto-narumi.jp/ 

連絡先：日本共産党北地区委員会  ☎075‐432‐3261         2016年12月②号 

「上賀茂・西賀茂地域」への均一運賃区間の拡大が実現 
 市バスの北3と特37号系統の調整区間が、来年3月より、均一

運賃区間に変更になります。これにより、「市バス・京都バ

ス一日乗車券カード」や「昼間割引回数券」などの利用範囲

が拡大され、便利になります。 

 「一日乗車券で、柊野別れまで乗ると、160円払わないとい

けない」という声があり、地元の皆さんが署名を約1000筆集

め、数年前に交通局に要望されていたものです。時間はか

かっても市民の運動が交通局を動かしたと思います。引き続

き、特37号系統の路線の拡充や便数増の運動を住民の皆さん

と一緒に進め、頑張ります。 

米軍普天間基地飛行場所属のオスプレイが名護市の海岸に近い浅瀬に
墜落しました。14日夜に北上地区労の呼びかけにより、北大路タウ
ン前での緊急抗議宣伝に参加しました。 
労働組合や北区母親連絡会、新婦人、民商、民医連、京建労など多
くの団体や個人が参加されました。上賀茂9条の会の世話人で、牧師
さんの後藤さんも怒りの訴えをされました。 
墜落して、機体は大破しているのに、米軍側は、不時着したと言
い、あきれるのは民家を避けて被害を防いだ操縦士をたたえ、感謝
されるべきだと話したとのこと。怒りがこみ上げます。 
しかも、日本の自衛隊にも配備計画が進められています。危険なオ

スプレイをアメリカから、なん
と一機100億円で売りつけられ
ることになっています。こんな
危険なオスプレイを買うぐらい
なら、社会保障に回すべきで
す。年金カットなどしなくて済
むのです。たった6日で飛行再
開にも憤りの声が広がっていま
す。 

市政ウォッチングに取り組みました。 

日本共産党京都市会議員全員で、今、京都市内で問題と

なっている。北泉橋計

画（左京区）、京都駅八条

口開発（南区）、新駅計画

（下京区）、二条城第2駐

車場建設（上京区）4ケ所

を視察にまわりまし

た。そ し て、現 地 に

行ってみて、よくわ

かりました。まさに

百聞は一見に如かず

です。北泉橋の右岸

の通りはあまりにも

狭く、橋を架けるこ

とによる。安全性が

大いに問われます。

（左写真） 

 

八条口の開発も進んでいま

すが、タクシードライバー

の方々の意見が十分反映さ

れたものでなく、使い勝手

が悪く、右の写真のように

タクシーが通過するだけの

通りに屋根が設置されるな

ど無駄もあります。  

                

左写真は二条城の北西角の

観光バスの第 2駐車場地

で、立派な松の木が伐採や

移植のために引き抜かれた

ものです。建設に反対の方

も多くあり、環境破壊と交

通安全上の問題もありま

す。地元の住民の皆さんと

共に市会議員団が一丸となって、追及していきます。 




